

Justicia al día

PJF reafirma su compromiso en favor de una justicia laboral completa e imparcial

Al participar en la reunión de colaboración entre México y Estados Unidos para el desarrollo de las Guías de Conducción de Audiencias en Materia de Trabajo, la ministra presidenta **Norma Lucía Piña Hernández** reafirmó el compromiso del Poder Judicial de la Federación para garantizar el derecho humano de acceso a una justicia laboral. Destacó el papel de los tribunales laborales para la conciliación y resolución de conflictos. A la reunión asistió el embajador Ken Salazar.

Consulta la nota



Ve a las fotos

Sentencia relevante

IMSS debe indemnizar a paciente por negligencia médica

Al juzgar con perspectiva de género y derecho a la salud, el Primer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Tercer Circuito en Jalisco concluyó que el Seguro Social incurrió en responsabilidad patrimonial al brindar un inadecuado diagnóstico y atención médica a una mujer que padecía cáncer de mama. Los magistrados ordenaron al Tribunal Federal de Justicia Administrativa que emita una nueva sentencia, ya que el plazo para solicitar la indemnización no ha prescrito.

Conoce más



Reforma al PJF

La independencia judicial es irrenunciable y debe ser garantizada por el Estado

En esta colaboración, el ex presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), **Juan Silva Meza** reflexiona acerca de los desafíos que enfrenta el Poder Judicial de la Federación. Destacó que la sociedad no debe esperar que las personas juzgadoras se guíen por consignas, que obren bajo amenazas, que abduquen a su autonomía e independencia o que resuelvan con criterios ajenos al derecho.

Ve al video



Todo cuenta

Deber de confidencialidad



Es la obligación que tienen todas las personas integrantes del **CJF** de guardar sigilo de los datos personales que son tratados en ejercicio de sus funciones.

Esta obligación subsiste aún después de finalizar la relación laboral con el CJF e implica establecer controles y mecanismos que eviten en todo momento su divulgación injustificada.

La contravención de lo señalado podrá ser sujeto de actualizar la falta administrativa prevista en el artículo 163, fracción VII, de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, relativa a incumplir el deber de confidencialidad.

Multimedia

En CJF Informa Reflexiones desde el Consejo

En este episodio, la Jueza **Magdalena Victoria Oliva** comparte sus conocimientos sobre la neurociencia aplicada al derecho y a la impartición de justicia. Destacó la necesidad de que las universidades y las personas juzgadoras incluyan esta capacitación para una mejor impartición de justicia.



¡Entérate por Youtube!

O por Spotify

En Hablemos de Justicia La transparencia en sesiones Colegiados de Apelación

La magistrada **Ana Gabriela Urbina Roca** nos da un panorama, en esta video-cápsula, acerca del funcionamiento de los Tribunales Colegiados de Apelación en sesiones públicas, las cuales son video grabadas con el fin de que los justiciables puedan consultarlas.

Ve al video



Lo que hay que recordar

Día Mundial de la Salud. Se celebra para reconocer a la salud como un derecho básico y universal, así como para fomentar el acceso a la atención sanitaria de calidad en todas las regiones del mundo, especialmente en la población de escasos recursos. En México, las y los jueces federales, a través de sus sentencias, resuelven un sinnúmero de amparos para proteger el derecho a la salud de todas y de todos.



Escucha el audio

La justicia en el mundo

Tribunal Supremo de la India iniciará juicio contra Google por monopolio

El Tribunal Supremo de la India comenzará un juicio sobre una demanda contra el gigante tecnológico Google, interpuesta por una docena de empresas del país asiático, por el cobro de tarifas a los desarrolladores por comercializar sus aplicaciones en su tienda Google Play.

Conoce más

Audiencia Nacional niega el derecho al olvido a un hombre que mató a una joven en 2008

La Sala de lo Contencioso-administrativo de la Audiencia Nacional de España desestimó el recurso presentado por un hombre condenado por el homicidio de una joven en los Sanfermines de Pamplona de 2008; invocaba su derecho al olvido.

Conoce más

Somos CJF

Inició en Querétaro el Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia

El Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia, el mayor ejercicio de consulta y escucha a profundidad sobre temas de seguridad y justicia realizado en el país. La inauguración estuvo a cargo del consejero de la Judicatura Federal, **José Alfonso Montalvo Martínez**.

Consulta la nota



Síguenos en:

